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令和 6（2024）年 4 月 20 日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務広報部長 鈴木 良之 

 

令和 6 年度 4 月 役員・班長会議 議事録 

 

記 

日時：4 月 13 日（土）15：00～16：30 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題 

１．新年度のスタートに当たって  植木 会長 

（1）定例会議について 

原則 毎月第二土曜日に役員・班長会議を実施 ご予定下さい。 

（2）ご担当される専門部の活動内容について 

 既に業務内容を引き継いで頂いている、それぞれの任務・役割に従って活動をお願いします。 

 活動を進める段階で、不明点・提案等は遠慮なく会長・副会長にご相談ください。 

（3）行事への参加について 

 森の里地区全体で行う自治会関連のイベント的な行事は、規模の縮小を進めていますが、その一方

で地域内において世代を超えた交流の場として、引き継がれていくべき行事もあります。 

 担当業務以外の行事にも積極的に参加して頂きたい。町内の人の輪を広げる絶好の機会と捉え、無

理のない範囲で行事に参加し楽しんでください。 

（4）一丁目自治会の自主防災隊および森小避難所について 

総会議案書 P26－資料 3 参照 

大地震に際して 

① 自主防災隊による安否・安全確認 

② 災害が大規模な場合、森小に避難所を立ち上げ 

役員・班長は自主防災隊の隊員となり、有事に際しては可能な範囲でのご協力をお願いします。 

※「災害時要支援者への対応」について 

防災訓練および発災時、予め厚木市に登録されている「要支援者」に対する安否確認を該当者がお

住まいの班長さんへ依頼しますので、ご協力をお願いします。（別途個別に連絡） 

（5）自治会のスローガンについて 

「ひとりの不幸もみのがさない 住みよいまちづくり」 

議案書 事業計画の目標と実施方針をまとめるスローガン、この一年間をこのような気持ちで取り組

んで頂ければ幸いです。 
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２．鯉のぼりまつりのお知らせについて  植木 会長 

（1）鯉のぼり掲揚 

・掲揚日程：4/20（土）設営～5/6（月）撤収 

 掲揚中はからみ取りを AM8:30 に行うので参加できる方はご協力ください。 

（2）鯉のぼりまつり 

・まつり日程：5/3（金・祝日）10 時～15 時頃 小雨中止 

・催し物：公民館だよりに掲載 

 

３．春季球技大会について  鈴木 剛 体育レク部長より 

「春季健康まつり第 25 回森の里地区球技大会」が 5/19（日）に開催されます。 

グラウンドゴルフ、バウンスボールに加えソフトバレーを実施。 

参加者募集の回覧はほぼ回収済みで会長がとりまとめ。 

終了後の祝勝会はありません。 

 

４．連絡事項 

（1）総会報告  西山 副会長 

 会員数 456 に対し、出席 64、委任状 233、表決書 43、合計 330 と過半数 229 を超え成立 

 第 1 号議案～第 8 号議案および動議による修正提案、すべて承認されました。 

 班長は総会の議事録を回覧してください。 

 

（2）入退会、お誕生・訃報の手続き、資料作成方法  西山 副会長 

 班内の上記情報を入手した場合の具体的な手続きは、「森の里一丁目自治会ホームページ」をご利用

ください。議案書表紙裏に QR コードがあります。 

 お誕生や訃報等の情報があった場合は会長・副会長へメールしてください。 

 （自治会関連のメールであることを明確にするため、森 1 をメールタイトル頭に付ける） 

  会議前に、入口正面の自分の班表示のトレイから当日の会議資料を取り出してから着席します。 

会議資料、自治会資料を作成する場合は一丁目自治会館のパソコンをご利用ください。自宅からア

クセスしたい方は西山 副会長にご相談ください。 

 

（3）自治会館使用の団体登録について  山田 会館管理部長 

 令和 5 年度 13 団体が登録、今後令和 6 年度の初版を 5 月会議までに作成予定。 

 新規利用団体の申込書の回覧をお願いします。 

 

（4）会計処理について  鈴木 信雄 会計 

活動費の受け渡しは原則定例の役員・班長会議時に行います。 

森の里 1 丁目自治会支出書に記載し、植木 会長に提出すると副会長を経て会計に届く。 

銀行口座から引き出すのに一週間程度の余裕をみてください。 

少額の消耗品等の購入は立替え払いをし、後日精算でも良い。 
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支出書に添付するのは領収書より、購入品詳細が分かるレシートが好ましい。 

書式は自治会館入口正面トレイ右下にあり。またはホームページからダウンロードしてください。 

 

（5）自治会館の鍵引き渡し（部長へ）  竹内 副会長 

鍵のケースに、自治会館使用に関する登録使用団体への鍵受け渡しについての説明書が入っている

ので、それに基づいて鍵を貸出してください。 

担当ブロック以外の団体からの鍵貸出要求はない。 

一緒に入っている防犯腕章は任意で付けてください。 

 

（6）その他 

・まちづくり委員会  間宮 委員長 

 1 件建て替え許可しました。 

・こども会  有田 会長 

 こども会資料の回覧をお願いします。 

 自治会への入退会情報はこども会へも流してください。 

・文化部  柳沢 文化部長 

 文化振興会について 

 今後のイベント予定について 

 

５.自治会連絡協議会(4/6)の報告について  ※森の里の全自治会の連絡会で月初開催 

（１）令和６年度日本赤十字会員増強運動実施に係る会費取扱いの協力について 

一丁目では、自治会費・社協・赤い羽根・花火寄付金と合わせ、６月下旬に集金の予定。 

（２）令和６年度広報紙等印刷物配布手数料交付申請書について 

世帯数の報告（5/17 締め切り）人数で申請。 

（３）「あゆコロちゃんＧＥＮＫＩポイント事業」地域ポイントの表彰について 

森の里は第３位表彰（１位：厚木南 ２位：依知北）。 

本事業は昨年度で廃止となり、本年度からは「あつぎ健康チャレンジ」となり、個人・グループ単位での応募

となります。 

（４）厚木市制 70 周年記念キャッチフレーズ市民投票の結果について 

応募 952 票中 260 票獲得の「未来へ一歩 つながる あつぎ７０年」に決定。 

（５）自治会の負担軽減に向けた要望書について 

市が自治会に依頼している事項を3系統/47項目に分類して、負担：大/中/小アンケート実施。10項目で負

担大とし、市へ改善を提案。 

（６）こどもタウンニュースの発行について 

自治会への加入の啓蒙活動を子供から親世代に伝わることを期待して。 

（７）自治会への加入促進等に関する協定に基づく市自治連・不動産協会・宅建協会・市による意見交換会の結

果について 

防災の観点からを中心に「加入していないデメリット」をアピールする等の活発な意見交換。 
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市も加入率低下には危機感をもっている。 

（８）市役所の組織について 

16 部局を 11 部局へ大幅に改編。市の広報参照。 

（９）森の里地区の予定 

・令和６年度森の里地区地域福祉推進委員会総会について・・・５月 12 日（日） 

・令和６年度森の里地区役員等歓送迎会について・・・５月 18 日（土） 

・ハナミズキコンサートについて・・・５月 25 日（土）、今年はフラメンコ。 

・令和６年度地域福祉推進委員会「Cafe ふれあい」開催について 

原則として毎月第２火曜日 10 時～15 時。８月と１月を除き２丁目からローテーション開始し、一丁目では

9/10、3/11 に開催します。 

(１０) 令和６年度春季健康まつり第 26 回森の里地区球技大会について 

5/19（日）にソフトバレー、バウンスボール、グランドゴルフの３種目で、森小と公民館にて開催

されます。現在、参加選手の募集回覧中です。参加選手には、お昼のお弁当とお茶を提供します。 

4/1３が回覧の締め切りですが、不足する場合は個別に勧誘します。 

 

(１１)「公民館前ロータリーの駐車禁止」について 

公民館入口のロータリーを含めて「駐車禁止」となりました。 

(１２)「住宅地内の駐車禁止」について 

閑静な自宅前の道路であっても駐車禁止の区域であり、通報を受けた警察は対応する義務があるた

め、取り締まりを受けることがあります。しかし、交通量の多い道路を除けば、自宅前に短時間放

置する場合もあり得ますし、厳格な取り締まりは住民の反発を招き、ギスギスした住環境になる恐

れがあります。そこで、自治連から警察に対して“一声 声掛けしてもらう”等の要望を検討します。 

一方、住民の皆さんには、不審車両でないことを表示する（車両の連絡先をフロントガラスに置く）

等の工夫をして頂くことも必要かと思います。 

（１3）各丁目自治会から 

四丁目の総会では、非加入世帯への広報紙配布の是非について、“役員会で非配布を決定したが総会で

否決された” とのこと。 ※各丁目の取り組み(一丁目は会員のみに配布し、他丁目は会員・非会員へ配布)

が報告された。 

上記を除き、各丁目の総会では、全議案が承認されました。 

（１4）森の里公民館の地区館長が、青木さんから 一丁目の野村さんに代わりました。 

(15) 森の里ぐるっと」について 

4 月から「森の里ぐるっと運行協議会」を作り支援。新車両も導入。 

以上 


